



Pièces	4 Pièces
Référence	82888235
Prix	449 000 €

Golfe Juan

Appartement à vendre (06220)

Situé dans une résidence sécurisée de standing avec piscine beau 4p traversant en dernier étage avec vue dégagée et échappée mer. Vaste séjour/cuisine u. S équipé donnant sur terrasses plein soleil 3 chambres, 1 salle de bain, 1 salle de douche, 2 w. C prestations raffinées, climatisation, volets roulants électriques... Une cave, un parking sous/sol complètent ce bien. Proche des plages et des commerces !! Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le site géorisques

Located in a prestigious secure residence with a pool. Beautiful top-floor 4-room apartment with open views and a glimpse of the sea. Spacious living room with an equipped u. S. Kitchen opening onto sunny terraces, 3 bedrooms, 1 bathroom, 1 shower room, 2 toilets. Refined features, air conditioning, electric shutters... A cellar and underground parking complete this property. Close to beaches and shops!!

RIVIERA REALISATION ANTIBES

34, boulevard Albert 1er - 06600 ANTIBES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

